

## Entrega de bastón de mando, la causa. Suma AMLO otras dos denuncias ante el INE

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, denunció ante el INE al presidente Andrés Manuel López Obrador, a Claudia Sheinbaum y a los gobernadores de la 4T por “actos anticipados de campaña y desvío de recursos públicos consumados con total descarro” durante la ceremonia de entrega del bastón de mando. Sostuvo que México logró prohibir en la ley las prácticas del viejo régimen y, por ello, no permitirá que regresen con “uno de los actos más grotescos de los que nuestra República tenga memoria”. A las denuncias ante el árbitro electoral se sumó, por separado, el PRD por las declaraciones de López Obrador hechas en la conferencia del 7 de septiembre, donde anunció la entrega del bastón de mando a Sheinbaum; además, exigió una disculpa pública. “Hizo propaganda, está violando la equidad”, reprochó Ángel Ávila.

